

Nombre de alumnos: César Abraham Morales Pérez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Trabajo: Resumen III unidad.

Unidad: III

Materia: Seminario de tesis

Licenciatura: Lic. En Enfermería

Grado: 8° cuatrimestre Grupo: "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 26/02/2022

Unidad II

El diseño de la investigación es la parte de la melodología en la que se define en tipo de investigación, su alcance y métado, así como las técnicas e instrumentos utilizados en la recolección de la información del tenomeno de estudio, así como las unidades de arálisis.

3. 1 Mètado de investigações.

El correpto generiro de metado adquiere un santido muy precioso cuando está reterido a la investigación científica que, conscientemente, se propone como meta la obtención de canecimiento científico, es decir, una forma de conocimiento que bosa representar la realizabal de manera adecuada, fable, veraz u objetiva.

3.1.1 Métado Rentifico

En cote caso, el método de invostigaçãos científica es el conjunto de reglas y procediminentos que orientam el proceso para llevoir o cabo a una investigaçãos. En cuanto a sus reglas y procedimientos generales, el método de investigaçãos científica es común os tabas las ciencias y responde a las siguientes raisocheris tiras: Es racional, sistemátito, exacto, veritable y aunque basa conscientemente la veridad se reconome felible.

3.1.1 Caracteristicas

· El métalo alentifico es racional.

· El método clentifico es sistemático.

'El métado clentifico es exacto

. El mètodo d'entifico es verificable.

- 3.1.2 Mètado imbativo y dedidivo.

 Mètado indiativo. Es el razonamiento por el cual
 se lagra el conocimiento que va de lo particular
 a la general. Bacán sugirió que este mètado
 era el adeciado: propuso que era necesario
 realizar induaciones graduales y progresivas.
- Mètodo dedutivo. En este caso, el conocimiento se obtiene de lo general a la particular. La dedución se lleva a cabo approdo las reglas de interencia. Las conclusiones que se obtiene a través de este razonamiento se refreren a casos particulares, una vez que estos casos forman parte o cumpien con las características de otros casos involucrados.

3.1.3 Métados cualitativos y cuantitativos.

El métado cualitativo, tiene a origen en
los trabajos de antropología social y sociología,
postula una concepción que pone entasis en los
fendmenos y que está orientada al proceso.
Busca descubrir o generar teorias pone entasis
en la profundidad y sus análisis no recesariamente son tradicidos a terminos matemáticos.

El métado cuantitativo, se orienta más firectamente a la tarea de verificar y comprobar teorias por medio de muestras representativas.

En ciencias sociales pueden sers tosa de natalidad contidad de personas que migran cada ano hação otros partos, grado de avalla-Betismo, etc. El tamaro de la muestra depende de varios factores: · Del alcance que deba tener la investigação. · De trempo que se dispone. · De las personas con las que se cuente para aplicar el cuestionario. De los recursos económiscos. 3.2 Metodología. the referencia a la diversidad de métados y técnicos que se aplican en una investigaçãos científica. Incluye la elección de la teoría que englobora y explicaira la investigación que se esté icalizando. las teorías paten ser de deversos tipos, esto dependerá el direa de concermiento, ejemplos · Roctonalista · Emp? 1756 · Constructionsto "Fundamalista · Mecarbta · Postprota, etc. 3. 2. 1 Definición y características La actividad de la metacología desde el punto de vista de la filosofia consiste en la e la boración y análisis de bo diversos metalos

empleado en el proceso de la investigación. Se trata de un terreno donde intervienen por Total tanto el científico como el Plosofo. De este mado tenemos que la metablogía penetra en el compo de la foboofia por ser la torma re-Hexivo sobre el métado o los métados de caracimiento dentifico. Cada postura metabligha formula um serie de proprestois y teoriais que la permite entender el mundo y pretenden tener volidez universal. A partit de ello concluimos que la aplicación de la metablogía depende de los destintas posturas y vistones de la realidad de cada pinto grapal. En ama, podemos decer que las principales características de la metadología son 8 · Pertenecen a una etapa del proceso de investigaçãon. · Se basa en la elección de teorios que tentamentan la involtación ets una cienda que estudio los métalos que se emplican · Se appea soun la postura epistemoligias. 3.2.2 Di terencia entre metab y metabliqua Métado y metadología san conceptos aperentes. En un sentido genérico, el primero es el procediminento para barar los objetivos y el sound ansiste en el estadio de este precedemiento.

24/02/2022 Apricado a la investigación dentificar, el metado es el conjunto de etapas y reglas que arientan el procedimiento tonto para llevar a cabo una investigaçãos; es se no nêmo de lo que definimos can mètado chentifico, del cual se delivan me todos particulaires de investigações con los ales in Privestigator se propone conocer la realidad objetiva. 3. 2.3 Selección de la metadología. En el pipreso investigativo se le denomina selección de la metabligia a la tomo de po-seciones frente a los distintos metodos y entoques metadológicos y en función de ellos a la elección de técnicas y herramientas de recolección de datos. la mayoría de las tecnicas involución la observa-ción y Leben de incluir registros adecuados y sistematizarlos, para que siempre exista exactetud y control en los datos 3.3 Técnicas de investigaçãos. Son los instrumentos o herramientos de apoyo para la obtençãos y mango de la informe la técnica se vellere a los instrumentos necesarios para dolener la información en tama objettua, los instrumentos son un medio para recolectar la información necesa rea para bi mustigation.

24/02/2022 · Información primorrias to la que se recha directmente les dear, la que se obtiene del campo de investigaçãos por medito de entrevistas, enciastas, aborración, quia de entrevistas, · Información sacondarias to agollo que se extrae de trentes doamentales como Poros, archivos, revistos, censos estadísticos, bancos de datos, etc. Ista información debie de ser vaciada en Robas de trabago o andros estadisticos. 3.3.1 Contenario Enfoque comunicativo de la encusta es uno de los conseptos daves de la investración. Que se ha retornado para la elaboración de este instrumento. Como podiais pbservar, el aestonario consta de este instrumento. Como podrais observar, el cuestionano consta de progentos cerroclas, bieves y concisas. El cestarano pade ser approch de forma oral o escrita y una o más personas al mismo Rempo

3.3. 2 Entrevista

cestionario, los ditos utilizados para su el aborcición deben estar guiados por los variables de mesto lipitens y sustentados.

24/02/2022 por el marco teòrico y marco conceptual. * La entrevista que hemos presentado está estructurada de la siguiente maneral. 1 - Espectfronton de glén està dingida y los datos que se pretenden recabor. 2-DRRdich en dos partes: La primera posee los datos personales del entrevistado y la segunda i conformado por proguntas sobre el Priterés de la invastigación, quitado par el tema y la hipòlesis. 3.3.3 Drano de campo. To an instrumento que los investigado res utilizan para la recopilación de los datos observables. Estas notas paden ser quardadas en una Proveta que emplee unicamente para la información relacionda con la Priestaporon, o tambén o prode utilizar fector de trabajo, ordenactos cronológicamente con una securida numerica, para levar un orden o secuencia en el trabajo. El diario de compo tiene las siguientes tunio-- Iterar el registro de lo que se observa para eviltar que estos datos se olvidos - Sistematizar la observaçãos realizada. - Contextualizar emplificamente el Ema de investigaçãos con los destos que se observem trartando de que esta intermectato serva para comprender las arconstencias del aconte intent analproch.

24/02/2022 les dates que deben contener les régistres de les dates observades sons - lugar y tena. - Grupo o grupos sparales que se observan -Actividad o manitestações que realizar - Dexippion del entorno. 3.3.4 Observación cuantitativa y cualitativa la observación es el elemento esendal para la obtenção de datos y parte tendomental es la mostignado. Deservaçãos auntitativos Es caso de realizar en anàlisis de tipo cuantitativo nos antientoremos al trabajo on datos numerãos, bs ceales son factibles de grofficar. Observação cealitativas se utiliza en caso de que el objetito de la investigação sea exponer comportamentos o contetos cuito rates que requieran de un analisas, una Poterprotaçãos junas descripçãos a una explicaçãos. 3. 3. 5 Ficheo Conservar adenoclamente la informação que el Priestrapidor recopila es impressable Una de las formas mas et? lizadas en la investigaçãos documental son las fichas, el mejor recurso para localizar por fuentes que Hayamos revisab.

24/02/202 las fetas de trabajo deben de medir les de la sem x 20 cm y pueden ser de contenir de la tura o de apuntes personales sobre el tema que se investiga los elementos que incluyen est tipo de frehas sons -Nombre del tema - Adgratura - Información sobre el Pibro

Bibliografía:

Universidad Del Sureste (UDS) (2022), Antología de seminario de tesis, Unidad 3. Recuperado de plataforma educativa digital UDS el 26/02/2022.